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Stellungnahme 

1. Wie schätzen Sie den Gesamtzustand der Schule ein, gibt es Hinweise auf 

gesundheitsschädigende Zustände? 

Der Gesamtzustand der Schule ist nicht als gut zu bezeichnen, auch wenn in den letzten Jahren 

verschiedene Maßnahmen (z.B. Fenster sowie Erneuerung des Verbinders) durchgeführt wurden. 

Es gibt jedoch in Erfurt weitere Schulen, die ebenso dringend sanierungsbedürftig sind. 

Oberflächliche Sanierungsmaßnahmen sind aber in einer Vielzahl der Gebäude nicht mehr 

ausreichend, hier sind grundhafte Sanierungen notwendig.  

 

Dem Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung liegt das Protokoll einer Hygienebegehung 

vom 19. Juni 2014 vor. Weitere – anlassbezogene Begehungen – fanden nicht statt, bzw. dem Amt 

für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung ist hierüber nichts bekannt. Das Protokoll der 

Begehung vom 19. Juni 2014 enthält zwar Beanstandungen zur Reinigung, weist jedoch keine 

gesundheitsschädigenden Zustände auf. 

 

2. Gab es ein Treffen vor Ort, welche Maßnahmen können sofort ergriffen werden und 

welchen zeitlichen Ablauf gibt es für die weiteren Schäden? 

Als Sofortmaßnahme werden Maler- und Bodenbelagsarbeiten durchgeführt. 

Die Schule ist im Rahmen der EFRE-Förderung für eine energetische Sanierung angemeldet, da die 

Probleme im Untergeschoss nur durch eine Trockenlegung dauerhaft beseitigt werden können.  

 

3. Wann soll die angesprochene Prioritätenliste für die städtische Sanierungsoffensive 

vorliegen? 

Die Stadt Erfurt erarbeitet derzeitig eine Prioritätenliste für die Durchführung des geplanten 

Sanierungsprogramms für die Erfurter Schulen. Sobald diese bestätigt ist und sowohl die 

finanziellen als auch die personellen Rahmenbedingungen gegeben sind, wird mit der 

Umsetzung des Sanierungsprogramms begonnen. Es ist davon auszugehen, dass die 

Prioritätenliste im Laufe der zweiten Jahreshälfte fertig gestellt wird. 
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